

サイバーだより



令和5年6月28日第12号

長野県警察本部
サイバー犯罪捜査課
026-233-0110

フィッシング報告件数が過去最高に!!

フィッシング対策協議会によると、令和5年5月中に同協議会へ寄せられたフィッシング報告件数(海外含む)は、113,789件で、同年4月と比較すると、20,857件増加し、1ヶ月間の報告件数としては過去最高となりました。

分野別では、クレジット・信用販売系が38.3%、決済サービス系が21.9%と大半を占め、増加傾向にあります。

SMSから誘導されるフィッシングについては、インターネットバンキングや金融機関などをかたる文面が増加し、また宅配関連の不在通知を装う文面から、フィッシングサイトへ誘導するタイプも多数報告されています。



たとえ有名企業や取引のある金融機関等からのメールやショートメッセージであってもメールのリンクからはアクセスせず、ホームページに記載された連絡先へ直接電話をする等して確認しましょう。

(出典:フィッシング対策協議会、<https://www.antiphishing.jp/report/monthly/202305.html>)

サイバー犯罪対策アドバイザーのコラム

長野県警察サイバー犯罪対策アドバイザー
長野工業高等専門学校藤澤義範氏からの寄稿
【セキュリティコンテストに挑戦!】

長野高専「サイバーセキュリティ同好会」は、長野県警察サイバーボランティアに委嘱されており、日頃からセキュリティ技術の勉強をしています。この同好会のメンバーがカーネギーメロン大学主催の picoCTF に参加し、世界77位、国内学生チームで1位という素晴らしい成績を収めました。

～お知らせ～

長野県警察公式ホームページの「サイバーセキュリティ対策」には、サイバー犯罪の手口や被害にあわないための情報が掲載されています。是非ご覧ください。

<https://www.pref.nagano.lg.jp/police/anshin/cyber/index.html>

